

Kirche in Hohenems
Verlautbarung St. Karl u. St. Konrad
Sa./So. 9./10. Mai 2015

Liebe Pfarrgemeinden von St. Karl und St. Konrad,

vor wenigen Wochen konnten wir sie an dieser Stelle darüber informieren, dass mit September dieses Jahres die Umsetzung des Seelsorgeraums „Stadt Hohenems“ vorgesehen ist.

Die Besetzung der Pfarrstellen bzw. die zukünftige Tätigkeit der derzeit in Hohenems aktiven Pfarrer war zu diesem Zeitpunkt offen. Heute können wir ihnen diese Informationen zukommen lassen.

Bei der Sitzung der entsprechenden diözesanen Kommission wurden folgende Weichenstellungen vorgenommen:

Pfarrer Georg wird ab September als Pfarrer die Pfarren Göfis und Satteins leiten.

Pfarrer Thomas wird ab September als Pfarrer von St. Karl u. St. Konrad im Seelsorgeraum Hohenems tätig sein.

Auch bei dieser Gelegenheit dürfen wir sie um ihr begleitendes Gebet und ihre Unterstützung ersuchen.

Zu dem dürfen wir diese Gelegenheit noch für einen organisatorischen Hinweis nützen:

Wegen des Krankenstandes von Pfarrer Georg in den kommenden Wochen entfällt die Aktion „Besuch vom Nachbarpfarrer“ bei den 10.00 Uhr Gottesdiensten am 17. Mai u. 21. Juni.

Wir ersuchen dafür um ihr Verständnis.

Hohenems, 6. Sonntag der Osterzeit

Thomas Heilbrun, Pfarrer St. Karl
Georg Thaniyath, Pfarrer St. Konrad

Abschließend dürfen wir sie auch heute einladen, gemeinsam das Gebet für die Kirche, im Gotteslob Nr. 22, Ziffer 2, zu sprechen und so die Zukunft aller Beteiligten Gott anzuvertrauen.